

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

3ème édition du CNME : les meilleurs primés au palais

O.N.
Libreville/Gabon

Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a présidé hier, au palais de la présidence de la République, la cérémonie de récompense des meilleurs élèves du Gabon aussi bien dans l'enseignement général, technique que professionnel. C'était en présence de plusieurs personnalités dont le Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, et les représentants du Corps diplomatique.

Comparativement aux précédentes éditions, cette année ce sont 193 élèves qui ont été pri-

més contre 75 en 2022 et plus de 40 en 2021. Cette édition 2023 a été marquée par la remise de Prix spéciaux sanctionnés par des bourses de coopération, un billet d'avion à la catégorie "Meilleurs élèves". Ont été également récompensés, la Meilleure innovation technologique, la Meilleure œuvre d'art et la Meilleur sportif, au titre de vice-champion au tournoi de basket qui a eu lieu au Maroc. Par ailleurs, la désignation de la "Miss Sciences", dans le cadre de la valorisation de la jeune fille gabonaise dans le domaine scientifique fait également partie des innovations cette année. Les bénéficiaires ont saisi ces



Le président Ali Bongo Ondimba congratulant une lauréate du CNME.

moments pour saluer l'engagement du chef de l'Etat en faveur de l'éducation à travers la mise en place d'infrastructures et modules de formation diversifiés.

Notons que le Concours national des meilleurs élèves (CNME) récompense la méritocratie et l'excellence des élèves des 9 provinces. Il est placé depuis

2021 sous le haut patronage du président de la République, pour qui l'éducation des jeunes est un secteur prioritaire, une clé du développement de notre pays.

Journée nationale du drapeau : remise de kits aux administrations



Photo: Scott Ngokila

Le lieutenant-colonel Yannick Nzamba Edowiza (Armée de terre) recevant les kits des mains du SG du ministère de la Culture.

F.S.L.
Libreville/Gabon

Le Gabon commémore ce 9 août 2023 la 14e édition de la Journée nationale du drapeau (JND) sous le thème "Le courage patriotique".

À la veille de cette commémoration, des kits composés de drapeaux, pin's, affiches, etc., ont été remis aux représentants des administrations et entités sous-tutelle au cours d'une cérémonie présidée hier à Libreville par le secrétaire général du ministère de la Culture et des Arts, Minko Mi Ndong N'Nang.

"Cette année, l'innovation que nous avons apportée est d'étendre

cette célébration sur l'ensemble du territoire national. Les 13 premières éditions n'ont pris en compte que la capitale. Cette fois, chaque gouverneur de province recevra ses kits pour commémorer cet événement dans un esprit patriotique", a-t-il expliqué. Pour le lieutenant-colonel Yannick Nzamba Edowiza, directeur des opérations à l'Armée de terre du ministère de la Défense, cette remise ravive la ferveur des troupes. "Cela renforce la conviction que nous avons eue au moment de nous engager pour le service militaire. Ce don va renforcer, notamment avec la sortie très prochaine de nouvelles recrues, le sentiment de devoir à la nation", a-t-il précisé.

Le courage patriotique, un don de soi pour la Nation



Photo: Scott Ngokila

Conférence de presse animée par le SG du ministère de la Culture et des Arts (ext.d).

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

INSTITUÉE en 2009 par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, la Journée nationale du drapeau (JND) entre cette année dans sa 14e édition. Après "le Gabon bleu" comme thématique retenue pour meubler les festivités l'an dernier, "Le courage patriotique" constitue le menu des activités de ce 9 août 2023. Au moment où notre pays se prépare pour des élections générales (présidentielles, législatives et locales) pour la première fois de son histoire.

Occasion pour le ministère de

la Culture et des Arts d'organiser, hier au Musée national, une rencontre avec la presse pour débattre de la thématique. Autour du secrétaire général (ministère Culture et Arts), Minko Mi Ndong N'Nang, du directeur des opérations à l'Armée de terre, le lieutenant-colonel Yannick Nzamba Edowiza (ministère de la Défense), et du directeur général de l'Éducation civique et de l'alphabétisation, Nicolas Bounounou (ministère de l'Éducation nationale), les hommes des médias ont pu, à nouveau, se familiariser avec les principes qui fondent la Nation. À savoir les emblèmes, insignes, sceaux, etc.

"Le courage patriotique consiste à dépasser ses propres intérêts. C'est pourquoi en tant que Nation, nous devons avoir cette force intérieure, cette capacité à nous dépasser pour atteindre les objectifs que nous nous sommes assignés", a expliqué Nicolas Bounounou.

Pour le lieutenant-colonel Nzamba Edowiza, cette vertu fondamentale habite tout militaire, avec des valeurs telles que l'intégrité, l'honneur, la fidélité, la loyauté, le courage et le service désintéressé. "Cette notion de service désintéressé apprend à tout militaire à servir l'intérêt national avant le sien", a-t-il mentionné.